

### **Feuerwehrbedarf für FFW Waltenhausen**

BGM Weiß wusste, dass der FFW Waltenhausen im Herbst das Leistungsabzeichen und im Frühjahr eine Inspektion bevorsteht. Deshalb müssen einige Ausrüstungsgegenstände erneuert werden. Hierfür wurden bereits zwei Angebote eingeholt.

Der Gemeinderat erwirbt bei Fa. Fischer den Feuerwehrbedarf für FFW Waltenhausen in Höhe von insgesamt 1.824,57 Euro.

### **Feldwegsanierungen 2018:**

Am 9. August tagte der Feldwegausschuß. Dabei wurde ersichtlich, dass im OT Weiler zwei Feldwege, im OT Hairenbuch einige Stellen an der Windschutzhecke und in Waltenhausen der Schleifweg saniert werden müssen. Bei diesen Feldwegen ist die Jagdgenossenschaft mit 25% der Kosten beteiligt.

Des Weiteren sind Sanierungsmaßnahmen am Brunnenweg in Hairenbuch und am Gänsegraben, sowie Panoramaweg in Waltenhausen erforderlich. Hierfür übernimmt die Gemeinde die vollen Kosten.

GM Rampp monierte, dass das Regenwasser den gesamten Schleifweg (Waltenhausen) hinunterläuft. BGM Weiß meinte, dass der gesamte Schleifweg gegrädert und verdichtet werden sollte.

Der Gemeinderat befürwortet die Feldwegsanierungen und gibt diese in Auftrag.

Für die Asphaltanierungen im Tannengehau und Kammerfeld werden Angebote für 2019 eingeholt, da die Jagdgenossenschaft wegen Waldwegeausbau dieses Jahr keinen Zuschuss gewähren kann.

### **Weilerbach - Rekultivierung:**

Vor Beginn der Gemeinderatssitzung war ein Ortstermin am Weilerbach. Bei diesem wurde ersichtlich, dass ein massiver Bewuchs des „Indischen Springkrautes“ im Weilerbach besteht. Dieses muss dringend entfernt werden. Hierfür wäre ein Minibagger am besten. GM Kolb erwünschte sich eine jährliche Maßnahme gegen den Bewuchs im Weilerbach, damit sich ein solch massiver Bewuchs nicht wiederholt.

Der Gemeinderat vergibt die Rekultivierungsmaßnahmen am Weilerbach mit Hilfe eines Minibaggers an Fa. Ritter.

### **Bürgerheim – Heizkörperaustausch in der Gaststube:**

Die Gemeinde erhielt nun ein Angebot der Fa. Kneipp. Für den Heizkörperaustausch in der Gaststube sind 7 Heizkörper mit dazugehörigen Anschlüssen erforderlich.

Die Bürgerheim GbR muss vor dem Einbau der Heizkörper die Eckbank ausbauen und das Internetkabel verlegen.

Der Gemeinderat vergibt den Auftrag für insgesamt 3.778,63 Euro an Fa. Kneipp.

### **Bauplan: Gemarkung Waltenhausen, Fl.Nr. 503, Einfamilienhaus mit Doppelgarage und einer Halle:**

BGM Weiß legte den Gemeinderatsmitgliedern einen Bauantrag über ein Einfamilienhaus mit Doppelgarage und einer Halle in Waltenhausen vor. Dieses Vorhaben wurde bereits vor

längerem auf einer Gemeinderatssitzung durch eine Bauvoranfrage vom Gemeinderat befürwortet. Bei der Anfrage war das Haus zweistöckig, dies sei lt. LRA aber nicht zulässig. Deshalb hat das Anwesen nun eine Kniestockhöhe von 1 Meter. Der Wasser- und Kanalanschluss wird vom Gewerbegebiet verlegt. Der Gemeinderat befürwortet das Bauvorhaben.

### **Streusalz:**

BGM Weiß berichtete, dass für die Gemeinde Streusalz im Preis von 6,85 € pro dt gekauft wurde.

### **Rechnungsprüfung LRA:**

BGM Weiß wusste, dass das LRA demnächst in unserer Gemeinde eine Rechnungsprüfung der Jahre 2006-2017 durchführt.

### **Änderung der Straßennamen:**

In der letzten Sitzung wurde vereinbart, dass ab der Hairenbucher Straße (Inseldreieck) die Thalstraße beginnt. Durch den Bau eines neuen Einfamilienhauses bestand Handlungsbedarf. Nun reichte Fam. Schmidberger einen schriftlichen Antrag bei der Gemeinde ein, dass diese den Beschluss nochmals überdenken und evtl. streichen sollten. Die Familie sieht erhebliche Probleme bei der Brief- und Paketzustellung, wenn ihre Hausnummer von 1 in 11 geändert wird. Da ihre bisherige Anschrift (Thalstraße 1) nun der Jugendtreff erhalten würde. Da in diesem nicht täglich der Briefkasten kontrolliert wird, kann es zu großen Verzögerungen bei der Postzustellung an Fam. Schmidberger kommen.

Der Straßename ab dem Inseldreieck (Hairenbucher Straße) bis zur Einmündung Krumbacher Straße wird nun Schorsodrom. Der Jugendtreff erhält Schorsodrom 1, die Trafostation 3, Gschwilm – Knestel 4 und Gessel Christian 6. Die Familie Schmidberger behält ihre alte Adresse (Thalstraße 1).

### **Amt für ländliche Entwicklung: Projekt „Innen statt Außen“**

BGM Weiß hielt mit Vertretern des Amtes für ländliche Entwicklung Rücksprache wegen des Projektes „Innen statt Außen“. Dies bezuschusst den Abriss von alten Objekten in Gemeindebesitz mit 80% der Kosten. Ansonsten enthält dieses Projekt zur Zeit keine für unsere Gemeinde interessanten Förderungen.

### **Besichtigung Kläranlage:**

BGM Weiß erwähnte, dass am 9. Oktober eine Besichtigung der Kläranlage in Billenhausen stattfindet. Hierzu sind alle BGM mit Gemeinderatsmitgliedern eingeladen. BGM Weiß und GM Rampp werden diese Veranstaltung besuchen.

### **Grenzsteine Hairenbuch:**

GM Liedel monierte, dass am Feuerwehrhaus in Hairenbuch ein Grenzstein fehlt, und wollte wissen wann dieser erneuert werden kann. BGM Weiß erwiderte, dass eine solche Maßnahme nicht einzeln in Auftrag gegeben wird.